

La Bolivie donne un million de dollars à l'ONU pour la lutte contre l'Ebola



La Paz, 11 février (RHC-PL) Le gouvernement bolivien a versé un million de dollars à l'ONU pour soutenir l'action de cet organisme international contre le virus Ebola, qui a tué plus de 9000 personnes.

La vice ministre bolivienne de la Santé, Carla Parada, a remis cette somme à Katherine Gribbsby, la représentante des Nations Unies à La Paz, et elle a rappelé que le président Evo Morales s'était engagé à contribuer financièrement à la lutte contre l'Ebola au cours du Sommet extraordinaire de l'ALBA qui s'était tenu à la Havane.

De son côté, Katherine Gribbsby, a remercié la Bolivie pour ce don qu'elle a qualifié de geste de solidarité de la part d'un pays pauvre et vulnérable et elle a mis en exergue l'action du gouvernement bolivien pour la préservation de la vie sur la planète.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/46378-la-bolivie-donne-un-million-de-dollars-a-lonu-pour-la-lutte-contre-lebola>



Radio Habana Cuba